

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра международных отношений

АННОТАЦИЯ К ДИПЛОМНОЙ РАБОТЕ

**«Арабский вектор внешней политики Республики
Беларусь 2001-2016 гг.»**

Фархат Мухамед Джамал Эльсадег

Научный руководитель – кандидат исторических наук С .Ф. Садыкович

Минск, 2017

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 58 страниц. Список использованной литературы занимает 6 страниц и включает 53 позицию.

2. Перечень ключевых слов

ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ, АРАБСКИЙ ВЕКТОР, ЛИВИЯ, АРАБСКАЯ ВЕСНА, БЛИЖНИЙ ВОСТОК, СЕВЕРНАЯ АФРИКА

3. Текст реферата

Цель исследования – показать основные особенности и изменения взаимодействия между странами арабского мира и Республикой Беларусь в рамках арабского вектора нашего государства.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (наблюдение, описание, обобщение, анализ, синтез, сравнение); политологические и исторические методы (метод сравнительно-исторического анализа, метод систематизации и типологизации, метод структурного анализа); а также метод интерпретации.

Полученные итоги и их новизна. Работа является одной из первых попыток исследования взаимодействия между странами арабского мира и Республикой Беларусь в рамках арабского вектора внешней политики нашего государства.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для продолжения исследования арабского вектора внешней политики Беларуси, подготовке монографий и учебников.

ANNOTATION

"Arab vector of foreign policy of the Republic of Belarus 2001-2016"

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, a table of contents, diploma work summary, an introduction, four chapters, conclusion, list of references. Total scope of work is 58 pages. The list of references occupies 6 pages and includes 53 positions.

2. Keywords:

FOREIGN POLICY OF THE REPUBLIC OF BELARUS, ARAB VECTOR, LIBYA, ARAB SPRING, MIDDLE EAST, NORTH AFRICA

Summary text

The object of research is the Arab vector of foreign policy of the Republic of Belarus.

The purpose of the research is to show the main features and changes in interaction between the countries of the Arab world and the Republic of Belarus in the framework of the Arab vector of our state.

Research methods.

We used scientific methods (observation, description, compilation, analysis, synthesis, comparison); political science and historical methods (method of comparative historical analysis, the method of ordering and a typology, structural analysis method); as well as the method of interpretation.

The results of the work and their novelty. Employment is one of the first attempts to study the interaction between the countries of the Arab world and the Republic of Belarus within the Arab vector of the foreign policy of our state.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations for the use of the results. The results of the study can be used for the continuation of the Arab vector of foreign policy of the Republic of Belarus studies, as well as in the preparation of monographs and textbooks.

